



NOTICIA

Reconocido docente y líder social fue asesinado en Cali: fue atacado a tiros cuando se movilizaba en un taxi

La víctima fue identificada como Luis Ernesto Sánchez. Autoridades investigan el crimen.



Luis Ernesto Sánchez Foto: Archivo particular



David Alejandro Mercado ✉

PERIODISTA

27.09.2025 13:08 | Actualizado: 27.09.2025 13:08



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Hay conmoción en Cali por el **homicidio de Luis Ernesto Sánchez, un reconocido docente y líder social de Cali.**

El docente fue ultimado en el sur de la ciudad este sábado 27 de septiembre cuando se movilizaba en un taxi.

De acuerdo con Indepaz, Sánchez fue **un reconocido líder social y docente, quien se destacaba por su trabajo en favor de los derechos de la niñez y la juventud en Tenerife, Valle del Cauca.**

"A través de un aula tecnológica, impulsaba procesos educativos que buscaban motivar a niños, niñas y adolescentes, con el fin de prevenir su reclutamiento por parte de los grupos armados presentes en la zona", indicó la entidad.



Dilian Francisca Toro negó cualquier acuerdo sobre la consulta popular. FOTO:@DILIANFRANCISCA

Por su parte, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, también se pronunció sobre el crimen.

"Lamento profundamente el asesinato en Cali del profesor Luis Ernesto Sánchez Murillo de la Institución Educativa Hernando Borrero Cuadros de Tenerife, en El Cerrito, quien durante 20 años entregó con compromiso y vocación su vida a la formación de niños y jóvenes", expresó la mandataria departamental.

Y agregó: "Hecho que causa especial dolor porque solo horas antes compartimos con él y otros docentes en Buga, destacando juntos la importancia de la Educación Socioemocional. **Expreso mi solidaridad y sentidas condolencias a su familia, amigos y a toda la comunidad educativa. Pido a las autoridades celeridad para esclarecer este hecho y dar con los responsables**".



Homicidio menor de edad FOTO:ARCHIVO PARTICULAR

La muerte del docente aún es materia de investigación, **pero de acuerdo con Indepaz, la comunidad ha señalado que Sánchez no había recibido amenazas contra su vida.**

"Por su parte, la AT 012/25 de la Defensoría del Pueblo advierte que Cali se ha convertido en un nodo estratégico del crimen organizado, donde el reclutamiento de jóvenes es una de sus principales dinámicas, junto con el uso de la ciudad como plataforma criminal y zona de refugio", informó Indepaz.

Este crimen ha sido catalogado como un **homicidio de líderes sociales, cuyo número aumentó a 150 en lo que va del 2025.**

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Homicidios en Cali](#) | [Líder social asesinado](#) | [Cali](#) | [Docente asesinado](#) | [Colombia](#)

SUGERENCIAS